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CÂMARA MUNICIPAL DE MAUÁ
S.P.

REQUERIMENTO Nº 1.669 / 2022

Requeremos ao Poder Executivo 
informações sobre a fiscalização para preservação das áreas de 
mananciais do Município de Mauá, conforme dispõe.

Requeremos à Douta Mesa, após ser ouvido o Egrégio Plenário, 
observadas as formalidades regimentais, que seja oficiada ao Poder Executivo a solicitação de 
informações sobre a fiscalização para preservação das áreas de mananciais do Município de Mauá.

Ao encaminharmos este requerimento buscamos garantir que as áreas 
de mananciais do município possam ser preservadas, cumprindo assim a função do Poder 
Legislativo de fiscalizar os serviços públicos. Sendo assim, indagamos:

1. O Poder Executivo tem realizado fiscalizações nas áreas de 
mananciais frequentemente?

1.1. Caso positivo, há relatórios demonstrando os resultados e que 
possam ser disponibilizados?

1.2. Caso negativo, quais os motivos que impedem a realização dessa 
solicitação? Especifique detalhadamente para que possamos informar 
aos munícipes.

Posto isso, solicitamos que nos informem com a maior brevidade 
possível sobre os questionamentos.

Sala das Sessões, 27 de setembro de 2022

Vereador EDSON CARLOS PSICÓLOGO
                                    CRP: 06/95995
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